
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 
vom 18.01.2011 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Beginn:  18:30 Uhr 
 
Ende:   20:45 Uhr 
 

Anwesend:  
 
Vorsitzender 
Ahmet Bulut   
 
Beigeordnete/r 
Hans-Joachim Bergmann   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Emine Balfi   
Mustafa Gül   
Selahattin Kilic   
Antonio Lopez   
Mithat Özdemir   
Ali Tzinali   
Christine Vendel   
   

Entschuldigt fehlen: 
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Rahic Nalca   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Begrüßung  
    
 2   Genehmigung der Niederschrift der 1. Sitzung vom 

29.09.2010 
 

    
 3   Veranstaltung des Multikulturellen Fests 2011 in Rema-

gen 
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 4   Budget für den Beirat  
    
 5   Zielsetzungen des Beirats für 2011  
    
 
 
2. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
-------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Begrüßung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Herr Bulut begrüßt die Beiratsmitglieder und die anwesenden Gäste. Er stellt die Be-
schlussfähigkeit des Beirats fest. Auch sind die Einladungen an die Beiratsmitglieder 
und die Veröffentlichung in der Presse, hier im Amtsblatt, rechtzeitig ergangen. Frau 
Vendel teilt mit, dass Frau Balfi noch verpflichtet werden muss. Auf Bitten des Beirats 
verpflichtet Hans-Joachim Bergmann, FBL-Vorsitzender und Stadtratsmitglied, Frau 
Balfi.  
  
  
 
Zu Punkt 2 – Genehmigung der Niederschrift der 1. Sitzung vom 29.09.2010 

– 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Gegen die Genehmigung der Niederschrift gibt es keine Einwände. 
 
zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 3 – Veranstaltung des Multikulturellen Fests 2011 in Remagen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Zu diesem Thema war Frau Asuman Bender, Vorsitzende des Migrationsbeirats des 
Kreises Ahrweiler, und Antonio Lopez, Stadtratsmitglied und Mitglied des Migrations-
beirats des Kreises, eingeladen um den Beirat ausführlich zu informieren. Frau Ben-
der sagt, dass das Multikulturelle Fest schon fünfzehnmal stattgefunden hat in ver-
schiedenen Städten des Kreises. Der Kreis stellt jedes Jahr 3500,- Euro für dieses 
Fest zur Verfügung. Als Standort ist der Marktplatz vor dem Rathaus vorgesehen, 
weil es auch in unmittelbarer Nähe öffentliche Toiletten gibt und die Kosten für die 
Bühne wegfallen. Zu den Gesamtkosten des Festes steuern die einzelnen Migrati-
onsbeiräte anteilig 600,- € bis 700,- € bei. Ferner sollen sich sechs bis sieben Im-
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bissstände mit türkischen, brasilianischen, spanischen, portugiesischen, arabischen 
und asiatischen Spezialitäten aufstellen. Für Februar wird wegen der Vorbereitungen 
ein internes Treffen aller interessierter Beiratsmitglieder vereinbart. Herr Lopez be-
richtet darüber, dass er bereits mit Herr Bors und Herr Tillmann, beider von der 
Stadtverwaltung, Vorgespräche bezüglich dem 29.Mai 2011 als Veranstaltungstermin 
geführt hat. Das Fest wurde sogar in den Veranstaltungskalender der Stadt aufge-
nommen, so Herr Lopez. Nach ausführlicher Information entscheidet der Beirat ein-
stimmig für die Durchführung dieses inzwischen traditionellen Festes, das bereits 
2002 in Remagen stattfand. Außerdem beantragen die Beiratsmitglieder einstimmig 
die Übernahme der Kosten für Wasser und Strom durch die Stadt Remagen. Ent-
sprechender Antrag soll formuliert und der Verwaltung zur Entscheidung vorgelegt 
werden.  
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Zu Punkt 4 – Budget für den Beirat – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Ein Budget für das laufende Jahr kann nicht beantragt werden, da der städtische 
Haushalt bereits verabschiedet wurde. Bei Bedarf soll sich der Beirat an die Verwal-
tung wenden.  
 
  
 
Zu Punkt 5 – Zielsetzungen des Beirats für 2011 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Die Türkische Liste hat ein Arbeitspapier mit wichtigen Zielen für die laufende Legis-
laturperiode vorgelegt. Unter anderem handelt es sich um Themen wie Umsetzung 
des Nationalen Aktionsplans in der Kommune, Erstellung eines Nationalen Integrati-
onsplans, Errichtung einer muslimischen Grabstätte, Bildungssituation der Migran-
tenkinder in Remagen, Städtepartnerschaft zwischen Remagen und einer türkischen 
Stadt, Veranstaltung von Podiumsdiskussionen. Es wurde an alle Beiratsmitglieder 
verteilt. Es soll analysiert und gegebenenfalls ergänzt werden. Auf der kommenden 
Sitzung wird der Beirat das überarbeitete Arbeitspapier verabschieden. Es soll für die 
Arbeit des Beirats richtungsweisend sein. 
 
vertagt   
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Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 20:45 Uhr. 
 
Remagen, den 19.01.2011     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Ahmet Bulut    
  
 
 


